
Interview: „Voller Freude und Leidenschaft“

Die Freude, einige persönliche Erfahrungen beim Weltjugendtag in Lissabon, Evangelisierung und das Gebet – darüber
sprach Bischof Stefan Oster im Interview mit Franziska Harter von „Die Tagespost“. Hier das gesamte Interview aus der
aktuellen Ausgabe der Tagespost zum Nachlesen:
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